

# Arman paquetes electorales para el proceso federal

Antes de que finalice el mes recibirán el material, custodiado por el Ejército, para depositarlo en una bodega

Una vez recibido, será sellado y repartido en los paquetes que distribuirán en los tres municipios del Distrito 04

Yazmín Ortega  
@vortegacastro

Guasave. El Instituto Nacional Electoral inició ya la conformación de 758 paquetes electorales que habrán de entregar en los municipios de Guasave, El Fuerte y Choix para la elección del 1 de julio, aunque están en espera de las boletas donde los ciudadanos habrán de marcar los sufragios. Ernesto de la O Amarillas, vocal ejecutivo del INE, informó que antes de que finalice este mes recibirán las boletas electorales, con las que se habrá de elegir al presidente de la República, diputados federales y senadores, y las resguardarán en una bodega que será custodiada por elementos del Ejército.

## Proceso.

“Estamos por recibir las boletas. Ya está preparado incluso el alojamiento del Ejército, con todo lo que se requiere, y tenemos lista la bodega y todo para que en cuanto lleguen, proceder con el conteo y el sellado previo a su distribución”, expuso.

En este conteo estarán los consejeros electorales, representantes de los partidos y demás personas involucradas en la organización del proceso electoral.

## Organización.

“Todo el material ya lo tenemos aquí. El que no es de custodia ya está y se están armando los paquetes para su distribución. A esos paquetes nada más falta agregarles las boletas casilla por casilla. En eso están trabajando, en todo el material de apoyo, que son las actas,



FOTO: JESÚS LEAL

Personal del Instituto Nacional Electoral trabaja ya en la conformación de paquetes.

## Proceso

### Evaluarán hoy a asistentes electorales

Para este día se tiene previsto realizar una evaluación a los ciudadanos que fungirán como asistentes electorales el 1 de julio, realizando labores de asistencia en los órganos locales. “Ahorita se está reclutando personal que va a servir a los órganos locales y el día de mañana (hoy) se les va a aplicar un examen. De hecho, ya se les hicieron las entrevistas, y se va aplicar un examen de conocimientos en todo el distrito, aquí y en El Fuerte, expuso.

El funcionario electoral explicó que podrán auxiliar en toda la labor, como es el conteo, sellado de boletas, distribución de material electoral y todo lo que conlleva la organización del proceso electoral.

En total, en el distrito son alrededor de 190 personas las que se van a requerir que sean contratadas para realizar estas funciones.

las urnas. Todo eso ya lo tenemos, no es material custodiado, únicamente estamos esperando las boletas electorales”, indicó.

Ernesto de la O Amarillas

señaló que se está adecuando el espacio de la sala de juntas para hacer ahí el sellado y llenado de los paquetes sin que las boletas salgan a la vista de los ciudadanos, para

evitar cualquier problema que pudiera suscitarse en el manejo de las boletas electorales para los comicios.

## Labores.

Mencionó que como parte de las labores de organización se sigue haciendo entrega de los nombramientos y capacitando a los ciudadanos que resultaron sorteados como funcionarios de casilla, aunque la fecha límite es un día antes de la elección.

Sobre este caso, dijo que ya han estado haciendo un llamado a los partidos políticos para que no les quiten a los ciudadanos que han capacitado para llevarlos como sus representantes de casilla. “Los partidos políticos a veces nos juegan chueco, porque les dan más de lo que les damos nosotros, pero ahora se incrementó de parte del INE el apoyo económico que se les brinda para alimentación. Van a ser 450 pesos, ya es atractivo”, expuso.

## BREVES

### SUMAN 7 MILLONES DE PESOS DE DEUDA CON PROVEEDORES DE COMBUSTIBLE

El Gobierno Municipal arrastra un adeudo de alrededor de 7 millones de pesos con dos empresas proveedoras de combustibles, a las que no se les ha podido cumplir ante la falta de recursos. El alcalde Víctor Manuel Espinoza Bojórquez mencionó que en días pasados se reunió con empresarios de ASVA, con quienes busca establecer un convenio de pago luego de la demanda legal que le interpusieron al municipio en busca del pago. “Ya demandaron el pago, el cual el juez lo falla y condena al Ayuntamiento a hacer el pago por una cantidad de 3 millones 350 mil pesos, pero en una buena negociación que acordamos, únicamente habremos de estar pagando 2 millones 900 mil pesos”, expuso.



758

paquetes elaborarán para repartir en igual número de casillas del Distrito 04 Electoral.

190

personas serán sometidas a una evaluación este día para que participen como asistente electoral.



A.U.P.A. ELDORADO MÓDULO III-2

De conformidad a lo establecido en los artículos 15, 16, 20, 22, 23, 24, 25, 27, 28, 29 y demás relativo de los estatutos que rigen la vida interna de la asociación denominada A.U.P.A. ELDORADO, MÓDULO III-2 AC, se **Convoca** a Asamblea General Extraordinaria por **Primera Convocatoria**, que tendrá verificativo el día 01 de Junio del 2018 en el domicilio ubicado en Calle Vicente Guerrero # 44 Colonia Centro de esta sindicatura de Eldorado, en punto de las 8:00 AM, misma que se celebrará bajo el siguiente orden del día:

- 1.- Lista de asistencia
- 2.- Verificación de quórum legal.
- 3.- Instalación de la asamblea.
- 4.- Toma de posesión del consejo directivo y consejo de vigilancia para el periodo de junio de 2018 a Junio de 2023
- 5.- Otorgamiento de poderes al nuevo consejo directivo
- 6.- Clausura de la asamblea

Atentamente  
Consejo Directivo

Ing. Ricardo Sánchez Tapia  
Secretario Técnico

Ing. Humberto Muñoz Torres  
Secretario Administrativo

Eldorado, Sinaloa, a 25 de mayo de 2018